

Kunsttermine

DER AUSSTELLUNGSANZEIGER · DEUTSCHLAND · ÖSTERREICH · SCHWEIZ

MAI
JUNI
JULI
2-2018



JUNGE KUNST - JUNGE KÜNSTLER
17. Juni bis 18. Oktober 2018 im Skulpturenpark Heidelberg
Verleihung des Manfred-Fuchs-Preises für Junge Kunst - Junge Künstler im Rahmen der Vernissage

**Skulpturenpark Heidelberg**
Orthopädische Universitätsklinik Heidelberg
Schlierbacher Landstraße 200 a
69118 Heidelberg

Abb.: Andre Wischniewski
whatever you say

SKULPTUREN UND DREIDIMENSIONALE KUNST

AUSSTELLUNGS- UND VERANSTALTUNGSHIGHLIGHTS

Fokus der Stadtverantwortlichen auf Bildender Kunst. In ebendiesem Jahr fand auch die erste Ausgabe der sogenannten »Skulpturen.Schau!« statt. Damals waren bei der Veranstaltung, die das gesamte Stadtbild durchzieht, insgesamt 22 Bildhauer aus ganz Deutschland vertreten. Anschließend lag der Schwerpunkt bei jeder Skulpturen.Schau!, die alljährlich von Mitte Mai bis Mitte September stattfindet, auf einzelnen Positionen. Im vergangenen Jahr waren es beispielsweise die Arbeiten der namhaften Künstlerin Malgorzata Chodakowska. Die häufig sinnlich-dynamischen Menschendarstellungen der Dresdner Künstlerin bestechen durch einen einnehmenden Charme. Die diesjährige Bildhauerin ist Nina Koch aus Bielefeld. Bekannt wurde sie hauptsächlich durch ihr Denkmal für Katharina von Bora, das im Lutherhof in Wittenberg an die Ehefrau

Martin Luthers erinnert. In Weikersheim wird ein Querschnitt durch ihr figürliches Werk der letzten Jahre zu sehen sein. Wie auch in den vergangenen Jahren werden die handwerklich meisterhaften und ausdrucksstarken Skulpturen in der gesamten Altstadt zu sehen sein. Auch in diesem Jahr werden sicherlich wieder einige Kunstinteressierte nach Weikersheim strömen, um die Landschaft in Verbindung mit großer Kunst zu genießen und um den gegenseitigen Einfluss aufeinander nachzuvollziehen.

www.weikersheim.de

Der **Skulpturenpark Heidelberg** ist ein viel beachteter Beitrag zur Kunst- und Kulturlandschaft Heidelbergs sowie der gesamten Region. An das Orthopädische Universitätsklinikum Heidelberg angeschlossen, dient der Park den Patienten und Besuchern als Ort der Erholung, Inspiration und Freude. Doch auch alle anderen Kunstinteressierten genießen die Kunst mit großem Renommee. Zum zweiten Mal führt der Skulpturenpark nun die Initiative »Junge Kunst – Junge Künstler« durch, bei der sich bereits Ende des vergangenen Jahres drei Künstler qualifiziert haben. So wird ab dem 17. Juni jeweils eine Arbeit von Jochen Damian Fischer, Peco Kawashima und Felix Oehmann im Park präsentiert werden. Der Beitrag von Fischer trägt den Namen »Carré«, die Arbeit des Künstlers Kawashima hat den Titel »was ich habe, was ich nicht habe...« und das Werk von Oehmann heißt »Gut Instinct«. Darüber hinaus wird auch die Skulptur »Wings of Variegation« von Simon Speier gezeigt werden. Auch André Wischniewski ist mit einem Beitrag vertreten. Bei der Vernissage der Ausstellung, die anschließend bis Oktober 2018 laufen wird, am 16. Juni wird im feierlichen Rahmen der mit insgesamt 10 000 Euro dotierte Fuchs-Preis für »Junge Kunst – Junge Künstler« der Firma Fuchs-Petrolub vergeben. Dieser besteht aus dem ersten Preis von 7000 Euro und dem zweiten Preis von 2000 Euro. Der die Ausstellung begleitende Katalog zeigt die Arbeiten aller sieben Endrundenteilnehmer des Wettbewerbs und umfasst somit die Werke von sieben talentierten und aufstrebenden jungen Künstlerinnen und Künstlern. Der renommierte Skulpturenpark steht unter der Schirmherrschaft des Oberbürgermeisters Eckart Würzner. Unterdessen besteht der Park in seinem 22. Jahr.

www.skulpturenpark-heidelberg.de



Felix Oehmann »Gut Instinct« im Skulpturenpark Heidelberg